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证券代码：002279                              证券简称：久其软件 

北京久其软件股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号： JQ2014-005 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 

华泰证券股份有限公司 张一帆 

中原证券股份有限公司 岳林继 

华融证券股份有限公司 安静 

莫尼塔（上海）投资发展有限公司 张晶、殷璐璐 

中邮创业基金管理有限公司 许进财、李俊 

宁锐达（北京）投资管理有限公司 杨云鹏 

时间 2014 年 5月 7日 14:00-16:30时 

地点 北京久其软件股份有限公司·亦庄·509会议室  

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书 王海霞 

投资者关系主管 邱晶 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

（一） 公司业务介绍 

公司董事会秘书向调研人员介绍了公司的主要业务，包括

电子政务业务、集团管控业务、大数据业务以及云应用、移动

互联方面的新业务。 

（二） 会议交流内容纪要 

1、 公司空中物流港项目目前打算采用什么方式吸引货车司

机加入该平台？ 

答：目前在我国公路干线运输中，货车司机经常因为信息不对



2 
 

称或不及时，造成停载时间长甚至是空载，从而加大了运输成

本。我公司空中物流港项目将结合互联网、移动互联网、车联

网等相关技术，为货源和货车司机提供智能配货，提升其配货

效率，降低运输成本。另外，我公司也会考虑与运营商、中石

油石化、保险公司等合作，为货车司机提供话费套餐、加油、

保险等增值服务。 

2、 公司空中物流港项目的设计似乎与目前货运代理人的利

益有冲突，公司是如何考虑的？ 

答：货运代理人也是我们这个项目中的一员，他们既可以通过

这个平台发布货源信息，也可以上报其货车信息，从而获得配

货服务，将进一步提升其配货效率，所以空中物流港项目是不

会损害货代利益的。 

3、 公司空中物流港项目如何解决货车司机的诚信问题？ 

答：首先，货车司机需要通过身份证、从业资格证、所驾驶车

辆的道路运输许可证等相关证件的认证后，方可加入我们这个

平台；另外，公司会建立诚信评价体系，并通过建立物流风险

司机信用担保服务、货损保险等相关服务，逐步提升物流行业

的信用水平。  

4、 空中物流港项目未来的规划重点是什么？ 

答：针对空中物流港项目，公司一方面将进一步完善产品应用

功能；另一方面开展并加强其他省份的地推工作，逐步增加用

户量，同时建设线下司机驿站。 

5、 感觉公司 e 快递产品能否被快递公司接受是推广的关键

点，请问公司该产品能为快递公司带来什么？ 

答：对于快递公司来讲，该产品可提高其发件效率，增加揽件

量；通过定位服务，可以让快递公司合理调配快递人员，为其

提供监管的措施；该产品还可以实现以电子打印单据替代现有

的手工填写单据方式，提升信息传递效率、降低材料及人工成

本，保障用户信息安全；发件价格透明，可杜绝快递员贪腐行



3 
 

为；用户评价机制能够帮助快递企业提升其服务质量；未来或

将对接电商平台，为快递企业“触电”和“微电商”提供平台

和渠道支持。目前公司正在筹划与全国中大型的快递公司洽谈

该项业务。 

6、 公司今年传统业务进展如何？ 

答：电子政务业务方面，行政事业单位资产管理升级项目已经

开始启动，正在部署全国推广工作；政府统计业务和政府管理

服务业务也在稳步推进。企业集团方面，公司一方面加大市场

推广力度，扩大客户资源；另一方面深挖客户需求，其中全面

预算、财务共享中心、经营统计等产品模块推广较好。公司预

计今年传统业务方面，将会继续稳步增长。 

7、 公司为什么选择在海南省研发新业务？ 

答：主要基于几方面原因：一是海南省目前在转型，从旅游向

文化、高科技方面转型，为技术型企业提供了优惠的政策支持；

二是公司之前在海南省未设立分支机构，正好进一步完善了公

司全国营销网络布局，有利于公司主营业务在海南省的开展；

三是公司空中物流港项目以海南省作为试点比较合适，并且与

海南省交通厅达成了合作意向。 

8、 公司有没有考虑与专业移动互联网公司进行合作？ 

答：目前公司三个新项目都是自主研发并进行市场推广的，未

来不排除会考虑与移动互联网公司进行合作。 

9、 公司对传统业务的发展和新业务的发展有什么规划？ 

答：未来两个业务的发展将是并重的，目前公司总经理主要负

责传统业务的发展，努力实现传统业务持续稳定的增长，为新

业务的发展提供支撑；公司董事长主要负责公司发展战略及新

业务的规划布局，借助并利用移动互联发展的契机，实现公司

业务战略转型。 

10、 公司几个新业务的项目经理是公司原有人员吗？ 

答：公司空中物流港项目负责人是公司引进的在物流行业以及



4 
 

互联网行业有近十年经验的核心人才；哒咔考勤和 e快递产品

负责人是公司原有的业务骨干，几个项目目前基本独立开发运

作，开发团队均由有多年开发经验的研发人员构成。 

 

 

本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的泄密。 

附件清单（如有） 久其业务介绍 PPT 

日期 2014 年 5月 7日 

 


